
Compte Rendu de la Réunion 

CA du 1°juin 2022 en présentiel à Toussaint Louverture 

 

Participants : Marion, Vanessa, Jean-Marc, Anthony, Cédric, Mohamed et en Visio : Gaël 

Excusés : Calvin et Oualid 

 

1. Prépa AG 

Anthony précise qu’il ne se représente pas au poste de président, mais qu’il se présente au C.A. 

Vanessa, Calvin, Gaël et Danielle ne se représentent pas au CA. 

Outre les 10 membres du CA à trouver comme chaque année, Il y a donc les deux postes de trésorier et 

président à pourvoir ! 

Actuellement, aucune personne ne s’est signalée. 

Sur l’exemple d’autres clubs, Jean-Marc préconise la création de pôle communication, jeune, adulte, 

formation, …. Avec forcément un membre du CA comme référent. 

Faire un mail de rappel aux adhérents leur précisant que la situation du club est délicate. 

Le club fournira le tonneau de bière, des cacahouètes, des chips et peut-être des pizzas. 

 

2. Les jeunes 

Succès de la sortie jeune en Bourgogne malgré de nombreux problèmes sur les minibus, le compte-rendu 

des aventures est en cours. Cela a été la seule sortie de la saison avec une à St Maximin. Plus deux 

compétitions (Roc14 et Ivry) et la sortie achat « Vieux Campeur ». 

Depuis le début de la saison, 6 encadrants jeunes sont partis, il reste Antho, Véra, Oualid, Marion plutôt 

le mardi et Aline, JP plutôt le vendredi. 

Il faut au minimum 3 personnes qui s’engagent fermement sur chaque créneau, plus une liste de 

remplaçants ponctuels. On verra à l’AG. 

 

3 Les adultes 

A part les séjours Verdon et Dentelles de Montmirail, aucune sortie à la journée. 

Il est dommage que la sortie jeune de St Maximin, n’est pas été proposée aussi aux adultes. 

Seulement 9 personnes ont participé aux Contest. 

Peu de motivation et pas de projets collectifs. 

Prendre un animateur extérieur couterait cher et ne serai pas efficace pour la vie collective. Est-ce qu’un 

adhérent du club pourrait endosser ce rôle ? 

 

4 Finance 

Pas finalisé pour cette saison. Normalement il y aura un petit bénéfice si la caution d’un minibus 

endommagé est rendue. 

Nous sommes 96 adhérents. 

Il faudra renouveler des EPI. Liste du matériel et devis en cours d’étude. 

Budget de 2000 € pour acheter des prises le plus rapidement possible en raison des délais. 

Jean-Jacques prépare un devis pour une sortie à Kalymnos en avril 2023, le financement et la faisabilité 

sera étudiée par le prochain CA. 

 

Fin de la réunion 21h30. A mercredi prochain à l’AG ! 


